

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Abonentinnen und Abonenten,

wir freuen uns, Sie per Newsletter über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- FIW-Kurzbericht Nr. 15 (März 2014) veröffentlicht

FIW-Kurzbericht Nr. 15 (März 2014) veröffentlicht

Das FIW-Projekt veröffentlicht einmal im Quartal einen Kurzbericht über die aktuellen Entwicklungen der internationalen Rahmenbedingungen und des österreichischen Außenhandels.

Der FIW-Kurzbericht Nr. 15 kann unter folgendem Link kostenlos heruntergeladen:
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=637#c12773>

Mit freundlichen Grüßen
Pia Kranawetter
(FIW – Projektbüro)

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

FIW - Ein Kooperationsprojekt von WIFO, wiiw, WSR und Wirtschaftsuniversität Wien, Universität Wien, Johannes Kepler Universität Linz
Im Rahmen der Internationalisierungsoffensive der Bundesregierung (BMWFJ)

Dear Sir or Madam,

we are pleased to inform you about the latest news of the FIW project.

In this issue:

- FIW Note No. 15 (March 2014) published

FIW Note No. 15 (March 2014) published

FIW publishes quarterly FIW Notes. They present an overview of the most important Austrian and international developments regarding International Economics. The 15th

issue is now available for free on the FIW-Website:
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=637&L=3#c12774>

Kind regards,
Pia Kranawetter
(FIW Project Office)

FIW - A collaboration of WIFO, wiiw, WSR and Vienna University of Economics and Business, University of Vienna, Johannes Kepler University Linz
In the framework of the Austrian Federal Government's "Internationalisation Initiative"